

Procès-verbal du Conseil d'Ecole n°1 du 26/11/2023

Début : 18 h 00

Fin : 20 h 00

Présents :

Éducation Nationale	Parents Délégués	Mairie
Christelle Arnaud, enseignante Sandrine Degrillasse, directrice Justine Bazzoli, service civique	Aurélie Martin Sébastien Bonnet Planet Fiona <u>Les élèves délégués</u> : Louis et Lyna <u>Invités</u> :	Marion Faure, commission école Séverine Dherbassy, commission école Christelle Corrado, commission école

Excusé(e-s) :	Absent(e-s)
<ul style="list-style-type: none"> M. Gil Jamon , IEN de circonscription Jean Jacques Dallon, Maire 	<ul style="list-style-type: none"> Isabelle Gourgues Nathalie Bielakoff

Points abordés	Synthèse	Remarques et Décision(s) éventuelle(s)
1. Présentation de l'équipe scolaire	Mme Degrillasse et Mme Arnaud, enseignantes Melle Bazzoli Justine, service civique Mme Claudine Bureau, RASED Maitresse E, qui intervient selon les demandes des enseignantes et sur des projets bien spécifiques (écriture, mathématiques, lecture...) Nathalie Bielakoff, TR décharge de direction 12 fois dans l'année. Isabelle Gourgues DUMI : intervenante musique.	
2. Bilan des élèves délégués de l'école	Mettre un couvercle sur le bac à sable → ce sera fait prochainement Changer le sable Raquettes de tennis et filet → NON Gonfler des ballons de baskets → NON Ballon de rugby → Justine va en amener un	Ok pour le sable
3. Projet CNR	J'ai renvoyé le projet CNR il y a 3 semaines en le réduisant drastiquement. Les subventions sont revues à la baisse. Je n'ai pas de nouvelles à ce jour. Thème : création d'une salle ludo-pédagogique.	
4. Bilan de la 1ère période, effectifs de l'année, élèves à	24 élèves inscrits sur l'école : 6 CP, 7 CE1, 2 CE2, 3 CM1, 6 CM2 Une élève est passée en 6ème mi septembre. Une élève arrive le 6 janvier au CE1	

besoins éducatifs particuliers (EBEP)	<p>Classe de Mme Degrillasse : 3 PAP, 1 PPRE. 1 enfant TDAH. 2 dossiers d'instruction en cours à la MDA. Classe de Mme Arnaud : 1 PPRE et 1 PAP</p> <p>Chez Mme Degrillasse : la classe flexible à pédagogie coopérative → fonctionne bien. Elle est régulièrement remaniée en fonction des besoins de chacun et du type d'atelier. Beaucoup de travail en petit groupe et de l'individualisation. Classe calme, travailleuse et motivée mais niveau moyen. Les élèves s'approprient bien leur espace classe et les différents projets. Chez Mme Arnaud : beaucoup d'individualisation. Bon esprit dans la classe.</p> <p><u>1ers projets</u> : Matinée de nettoyage des rues d'Oriol faite fin septembre (E3D) et la journée des langues. - 8/11/24 : journée à Grenoble à l'auditorium pour un concert pédagogique puis visite du museum. - Mme Degrillasse a commencé son projet sur « le cinéma » . - 14/11/24 : une sortie à l'Arsolite sur le Street Art. - intervenante musique : Isabelle Gourgues travaille avec nous sur le projet <i>Cinéma</i>. - Biblioschool : pour l'instant pas mis en place car pas d'intervenant. Il y a eu une sortie à la médiathèque de St-Jean.</p>	
5. Les projets pédagogiques pour 2024-25	<p>Plusieurs projets sont prévus dont :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Participation au Téléthon le 29 novembre → fabrication de biscuits afin de récolter des dons et ouverture du Téléthon en chanson. - Du 2 au 6 décembre : semaine de la laïcité → nous allons mettre en scène les différents articles de la charte de la laïcité. - Thème de travail cette année : <i>le cinéma</i>. 3 sorties cinéma sont prévues avec la FOL à St-Jean. - 12/12/24 : voyage scolaire à Lyon sur le thème du cinéma, thème phare de l'année à l'école. Visite atelier à l'institut Lumière. Du 17 au 22 février : semaine banalisée de travail avec une équipe cinéphile (petits reportages, mise en scène, tournage...) 27 janvier, 3 et 10 février : sorties ski nordique à Font d'Urle. Période 4 : 6 séances de rugby avec le SCR les mardis matin. 	
6. Bilan du péri-scolaire	<p>Garderie du matin : 2 élèves en moyenne Garderie du soir : 7 élèves en moyenne Cantine : 19 élèves en moyenne.</p>	<p>Problème avec une cantinière sur la façon de parler aux enfants. Des enfants et qq parents s'en plaignent. La mairie interroge les délégués présents qui confirment. La mairie devrait en discuter avec la personne intéressée. Les enfants ont assez de nourriture, ils peuvent se resservir quand il y en a assez pour tout le monde.</p>
7. Sécurité et aménagement des locaux	<ul style="list-style-type: none"> - Un exercice incendie a été organisé en septembre en concertation avec la mairie. - Un exercice Attentat intrusion et confinement sera fait en décembre 2024. - Aménagements demandés : un local (type chalet) derrière les toilettes afin de ranger tout le matériel de sport car c'est compliqué en garderie. Ou alors on met des grands rayonnages en salle de garderie pour créer un espace de rangement. - il nous faut un meuble supplémentaire dans l'atelier de Christelle car Intermarché nous fait un don de matériel conséquent qu'il va falloir stocker quelque part. (prévu en février). A ce propos, le don passera par le sou des écoles qui devra remettre un CERFA à Intermarché. - J'aimerais repenser le SAS d'entrée de l'école pour me faire un <u>vrai espace de travail pour la direction,</u> 	<p>→ la mairie est d'accord sur le principe de mettre un chalet au fond de la cour.</p> <p>→ Le représentant d'Intermarché (papa de Alice) nous explique le type d'articles que nous aurons et la quantité. La grande armoire dans la garderie sera vidée pour accueillir ce don.</p> <p>→ OK. Réaménagement prévu en décembre 2024.</p>
8. Questions diverses		

Fait à Oriol-en-Royans le 26/11/24

La directrice

Mme Degrillasse Sandrine

